

Selon l'humeur, ils travaillent ensemble ou séparément. L'un est installé à

Lille (Didier Debarge), l'autre à Amiens. Leurs points communs : une admiration profonde pour Paul Bossard, dont ils furent les élèves, le goût de la réflexion en amont sur les programmes, et plutôt que le formalisme, la sensibilité et la discrétion. Debarge, diplômé en 1985, vient d'aménager le magasin de vêtements Maxe à Nœux-Mines : habillage et mobilier en médium pour 2 700 F le mètre carré, liserés de hêtre et tôles perforées comprises. Pierre Bernard mène de son côté depuis 1984 une mission de conseil et de construction sur la commune de Nesle, chef-lieu d'un canton de la Somme, dont il a aménagé la place centrale, construit le tennis couvert, refait l'école et la maison de retraite. Il a également construit une école à Voyennes.

Ensemble, Debarge et Bernard ont remporté en janvier 1988 le concours d'aménagement de la cité médiévale de Dormart-en-Ponthieu, en proposant une « microchirurgie » fondée sur des « trajectoires sensibles ». A défaut d'être neuve, leur devise est intéressante : « L'urbanisme se fait d'abord avec les jambes. »